
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1380/2017 
  

Requer informações sobre coleta 
seletiva, neste município.   

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, fomos procurados por munícipes, 

requerendo informações sobre programas de coleta seletiva no município; 
 
CONSIDERANDO que, a coleta seletiva evita a poluição do meio 

ambiente provocada pelo lixo; aumenta a vida útil dos aterros sanitários, pois 
reduz a quantidade de resíduos a serem enterrados;  

 
CONSIDERANDO que, também representa uma grande atividade 

econômica indireta, tanto pela economia de recursos naturais quanto pela 
diminuição dos gastos com tratamento de doenças, além de gerar empregos e 
renda pela comercialização dos recicláveis.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Existe coleta seletiva no município?  
 
2- Em caso afirmativo, como é realizada e quais bairros são 

contemplados no programa?  
 

3- A coleta é realizada mensalmente ou semanalmente? Informar 
os dias que a coleta é realizada. 

  
4- Em caso negativo, existe algum projeto sobre esse assunto? 

Se sim, existe prazo para ser implantado? 
 

5- Outras informações que julgar pertinentes. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de outubro de 2.017. 

 
 

CELSO LUCCATTI CARNEIRO 
“Celso da Bicicletaria” 

-vereador- 


